

El Gobernador bonaerense, Daniel Scioli, anunció en la sede porteña del Banco Provincia, un programa de préstamos hipotecarios y otro de financiamiento para la construcción de viviendas, con el objetivo de "corregir las asimetrías demográficas y productivas", según afirmó.

Los préstamos, a 20 años con una cuota menor a los \$2.000 mensuales, se destinarán a 101 partidos de la provincia de Buenos Aires cuya cantidad de habitantes creció por debajo del promedio provincial y que suman, de acuerdo al censo 2010, el 26% de la población del territorio provincial.

Se indicó que los municipios beneficiados "se comprometen a ejecutar las obras necesarias, realizar el seguimiento y control de las mismas, verificar los procedimientos y materiales utilizados, declarando ser los únicos responsables de la calidad de las viviendas y de toda la infraestructura asociada".

El "programa de financiamiento para construcción de viviendas", fue propuesto por el Ministerio de Infraestructura provincial, junto con el Fondo Fiduciario para el Desarrollo del Plan de Infraestructura, el Instituto de la Vivienda de la provincia de Buenos Aires y las municipalidades.

"Estos \$200.000.000 se van a traducir a 5.000 nuevos flamantes propietarios que van a acompañar todo lo que estamos generando para un resurgimiento muy fuerte del interior, que tiene que estar acompañado con servicios, por eso integramos esfuerzos con los municipios", sostuvo el mandatario.

Por su parte, el presidente del Banco Provincia, Guillermo Francos, indicó que "no hay en el mercado una línea de hipotecarios con un interés tan bajo" y detalló que "se llegó a esta tasa de un dígito gracias al subsidio de 2,5% que aporta el Ministerio de Economía de la provincia de Buenos Aires".

## Scioli anunció créditos a 20 años

Escrito por Administrador  
Jueves, 09 de Junio de 2011 00:00

---

Además, resaltó que "esta línea fue ideada a pedido del Gobernador Scioli para que la cuota sea menor a \$2.000, de manera tal que el costo sea similar al de un alquiler" y apuntó que "la meta es alcanzar los \$2.000.000.000 en préstamos hipotecarios durante este año".

Estuvieron presentes en el anuncio el vicepresidente del Banco Provincia, Gustavo Marangoni; el titular de la Secretaría General de Gobierno, Javier Mouriño y el Intendente de Monte Hermoso, Alejandro Dichiara, distrito que será el primero en implementar dicho plan de viviendas.

Los municipios alcanzados por el programa son Adolfo Gonzáles Chávez, Ayacucho, Azul, Benito Juárez, General Alvear, Laprida, Las Flores, Lobería, Necochea, Olavarria, Rauch, San Cayetano, Tandil, Tapalqué, Bolívar, Carlos Casares, Carlos Tejedor, Daireaux, General Villegas, Guaminí, Hipólito Yrigoyen, 9 de Julio, Pehuajó, Pellegrini, Rivadavia, Salliquelo y Trenque Lauquen.

También Tres Lomas, Balcarce, Dolores, General Alvarado, General Guido, General Juan Madariaga, General Lavalle, General Pueyrredón, La Costa , Maipú, Mar Chiquita, Pinamar, Tordillo, Villa Gesell, Brandsen, Castelli, Chascomús, General Belgrano, General Paz, Magdalena, Pila, Punta Indio, Arrecifes, Bragado, Colón, Chacabuco, Florentino Ameghino, General Arenales, General Pinto, General Viamonte, Junín, Leandro N. Alem, Lincoln, Pergamino, Rojas, Salto y Alberti.

Además Roque Pérez, Cañuelas, Capitán Sarmiento, Carmen de Areco, Chivilcoy, Exaltación de La Cruz , General Las Heras, Lobos, Lujan, Mercedes, Monte, Navarro, Saladillo, San Andrés de Giles, San Antonio de Areco, Suipacha, 25 de Mayo, Baradero, Campana, Ramallo, San Nicolás, San Pedro, Zarate, Adolfo Alsina, Bahía Blanca, Coronel de Marina L. Rosales, Coronel Dorrego, Coronel Pringles, Coronel Suárez, General Lamadrid, Monte Hermoso, Patagones, Púan, Saavedra, Tornquist, Tres Arroyos y Villarino.